「天高く馬肥ゆる秋」

一とな

差別や偏見をなくそう!」

ŋ

ました。

本来なら収穫の喜 満面の笑顔が見ら

れる大災害に見舞われました。

新型コロナウイルスの感染

う。

ました。九州南部のみならず、

長雨による被害がもたらされ

打ちをかけるように、 なくされました。また、

今年も

追い

東北地方などにも線状降水帯

が発生し、50年に1度と言わ

## 市交際費の支出状況



東京から実家に帰省した家族

がまだまだ懸念される状況に

ありますが、国内ではお盆に

社会教育指導員

木村博重

### 令和2年8月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔 慰	今月分	37	73, 000
	累 計	43	124, 500
見舞い	今月分	0	0
	累 計	0	0
御祝	今月分 累 計	0	0 0
賛 助	今月分 累 計	0	0 0
激励金	今月分 累 計	0	0 0
接遇	今月分	0	0
	累 計	6	71, 598
会 費	今月分	1	3,000
	累 計	1	3,000
その他	今月分	0	0
	累 計	0	0
合 計	今月分	38	76, 000
	累 計	50	199, 098

くわしくは市のホームページに掲載しています

問い合わせ

総務課 秘書係 **☎75-2115** 

# Message for citizen

等を掲げ、 権益打破」 規制改革」「縦割り排除」「既得 菅首相は「デジタル庁設置 その座右の銘である 「不妊治療支援充実

誹謗中傷のビラが貼られる嫌がら の嫌がらせもありました。 学校の生徒たちに向けられるなど 感染したことによる誹謗中傷が、 せがありました。また、コロナに に対して「東京へ早く帰れ」など、

います。 不確かな情報に惑わされな

偏見をなくして、お互いに協力し あい差別に打ち勝っていきましょ い状況です。こんな時だからこそ 今は誰が感染してもおかしくな はやめるよう呼びかけがなされて ロナによる仲間はずしや誹謗中傷 ばなりません。テレビなどでもコ よう、今以上に注意を払わなけれ すべての世代に感染が広がる

れる季節です。 びとなり、

ウイルスの影響で、

あらゆる

しかし、今年は新型コロ

方面で経済活動の自粛を余儀

録し、今後の対策に活かします。 舞い申し上げます。 被災された皆様には心よりお見 それでも避難者数は最多を記

理大臣に就任。世論調査での支 でした。安倍首相の辞意表明か 菅義偉官房長官が第99代内閣総 首班指名が行われ、9月16日に ら、後任を巡り3氏立候補によ 旗印に掲げた船出です。 持率の最高は74%。 る自民党総裁選と、衆参両院の 政治も台風並みの突風の様相 改革推進を

菅内閣スタ

はこまとしひこ横尾俊彦

# 温故 創新

さほどなく安堵しました。 日本近海の海水温上昇により強 う途中で状況が変化し、被害は 大化したものの、佐賀県に向か あり、事前の備えも盛んでした。 大の暴風」という気象庁会見も しました。10号は「観測史上最 台風9号10号が連続して襲来

市長

志が伝わります。 意志あれば道あり」 の改革意

推進が求められています。 フォーメーション加速の流れで 臣を任命し、来年にデジタル 高く、元ーT担当大臣の平井大 厅を設置し、 デジタルトランス 特にデジタル改革の注目度は 世界レベルに遅れない改革

提出された改革は実行したい」 た。 選任いただき、99回の会議を重 の改革推進委員会の1人に私も 新たな教育や福祉の創造は未来 い意気込みが感じられます。 と明快でした。その時以上の強 地方分権改革も担当され、7人 内閣の総務大臣時代からです。 に必須です。「自助・共助・公助 いもの大胆なもので構わない。 菅首相との御縁は第一次安倍 コロナ禍の克服と経済再生 当時も「改革案は前例のな 政府へ勧告を4回行いまし

のもと改革推進となります。 「菅総理、 お願いします」。

過、